



50 WAJIB PAJAK DIGANJAR PIAGAM PENGHARGAAN

Taat Bayarkan Pajak Bukti Kontribusi Bangun Kota Yogya

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya akan terus mendorong partisipasi aktif masyarakat dalam proses pembangunan. Salah satunya bagi wajib pajak yang telah taat menunaikan kewajibannya sekaligus menjadi bukti kontribusinya dalam membangun Kota Yogya.

Dorongan dan kepedulian dari Pemkot itu diwujudkan dalam pemberian piagam penghargaan bagi wajib pajak daerah. Total ada 50 wajib pajak yang memperoleh penghargaan secara langsung oleh Penjabat (Pj) Walikota Yogya Sugeng Purwanto.

"Mereka ini yang terbaik dari

sekitar 2.000 wajib pajak daerah di Kota Yogya. Tidak ada tunggakan dan lain-lain. Kami sangat berterima kasih atas komitmennya," ungkap Sugeng usai pemberian piagam penghargaan di The Phoenix Hotel Yogyakarta, Selasa (24/9).

Lima puluh wajib pajak tersebut terdiri dari 10 wajib pajak jasa kesenian dan budaya, sembilan wajib pajak parkir, 13 wajib pajak hotel, dan 18 wajib pajak restoran. Beberapa wajib pajak yang mendapat penghargaan ialah PT Reska yang mengelola parkir selatan Stasiun Tugu dan Selasar Malioboro, RS Mata Dr YAP untuk parkir

kendaraan di halaman rumah sakit, guest house Candra Dewi serta The Senopati Malioboro Grand Hotel dan lainnya.

Sugeng menjelaskan, penghargaan yang diberikannya merupakan apresiasi dari Pemkot Yogya atas kepatuhan dan kontribusi wajib pajak dalam memenuhi kewajiban perpajakan. Setiap rupiah yang dibayarkan dari sektor pajak sebetulnya akan kembali ke masyarakat dalam bentuk pembangunan. "Setiap tahun tantangan pembangunan akan semakin berat karena kebutuhannya terus meningkat. Kami pun akan terus berupaya menggal-

berbagai potensi dan cakupan pajak daerah serta memberikan akses masyarakat untuk dapat informasi dalam hal pembayaran pajak," imbuhnya.

Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogya RR Andarini, mengatakan setiap tahun pihaknya selalu rutin memberikan apresiasi bagi wajib pajak yang menunjukkan kepatuhannya. Lima puluh wajib pajak yang mendapatkan penghargaan kali ini merupakan hasil pemeriksaan yang telah dilakukan pada November 2023 hingga Agustus 2024. Hasilnya ada 50 wajib pajak daerah yang menunjukkan hasil nihil tunggakan atau tepat waktu dan tepat jumlah.

Menurutnya, merujuk undang-undang terkait perpajakan, membayar pajak merupakan suatu kewajiban. Akan tetapi di sisi lain juga menjadi hak bagi setiap warga untuk ikut berkontribusi dalam pembangunan di daerah. Hal ini karena pendapatan asli daerah (PAD) merupakan penerimaan yang sangat diharapkan oleh daerah. Sedangkan pajak daerah merupakan elemen utama yang mendukung PAD. "Penghargaan ini bukan sekadar formalitas yang sudah rutin diberikan setiap tahun tetapi apresiasi dari Pemkot Yogya atas kontribusi yang telah ditunjukkan oleh wajib pajak. Semoga hal ini dapat memotivasi wajib pajak lain agar mereka

tahun depan juga bisa tepat bayar pajak sesuai onset dan juga tepat waktu," urainya.

Total ada sepuluh jenis pajak daerah yang dipungut Pemkot Yogya. Realisasi penerimaan pajak sampai saat ini sudah men-

capai sekitar 75 persen dari target yang dipatok mencapai Rp 600 miliar. Dari sepuluh jenis pajak daerah, bahkan sudah ada beberapa yang mencapai 100 persen seperti pajak restoran. (Dhi)-f



Pj Walikota Yogya menyerahkan piagam penghargaan ke RS Mata Dr YAP sebagai salah satu wajib pajak yang taat pajak parkir.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 05 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005